

Frühjahrstagung Eidg. Turnveteranen Zürichsee-Oberland vom 9. April 2022

Nach gut 2 Jahren Coronapause fand wieder einmal eine Tagung der Eidg. Turnveteranen statt, diesmal in Wolfhausen im Geissbergsaal. Wie üblich traf man sich kurz vor Mittag zum Apéro, danach wurde das Mittagessen serviert. Um 14:00 eröffnete dann der Präsident Peter Horlacher den offiziellen Teil. Die erste Hälfte der Traktanden wurde speditiv und ohne Gegenstimmen abgehandelt, danach gab es eine kurze Pause. Im 2. Teil stand die Aufnahme neuer Turnkameradinnen/Turnkameraden auf dem Programm. Mit Fritz Hösli und Urs Braschler durfte der TV Horgen 2 neue Mitglieder im Verband aufnehmen. Herzliche Gratulation den beiden! Nach Ende der Versammlung gab es nebst dem «Kafi avec» auch noch Darbietungen einer Cheerleader- und einer Turngruppe. Gegen 17:30 Uhr machten wir uns dann auf den Heimweg nach Horgen, froh darüber, wieder einmal alte Kameraden getroffen zu haben.





